

Die Kummler+Matter AG mit Sitz in Dällikon/ZH gehört zu der Colas Gruppe und befasst sich mit der Entwicklung, Projektierung und Montage von Fahrleitungsanlagen sowie der Entwicklung und dem Verkauf von Fahrleitungskomponenten.

Für unsere Abteilung Einkauf in Dällikon suchen wir per sofort oder nach Vereinbarung einen

Strategischen Einkäufer 100%

Durch Verhandlungsgeschick und Fachkenntnis spielen Sie eine Schlüsselrolle bei der Beschaffung von Materialien und Dienstleistungen, arbeiten eng mit verschiedenen Abteilungen zusammen und tragen massgeblich zum Erfolg unserer Projekte bei.

Herausforderung:

- Selbstständige Betreuung von Grossprojekte
- Prozessverantwortung
- Ausarbeitung und Verhandlung von Rahmenverträgen
- Verantwortlich für eine nachhaltige Beschaffung (CSR)
- Betreuung eines aktiven Risikomanagements
- Durchführen von Audits bei Lieferanten
- Eigenständige Auswahl wie auch Bewertung von Lieferanten
- Ausarbeiten von Business-Cases für Investitionen
- Betreuung des Warengruppenmanagements
- Unterstützung bei der Erstellung der Beschaffungsmarktstrategie
- Unterstützung bei der Pflege von Stammdaten wie auch dem operativen Einkauf
- Stellvertretung Leitung Einkauf

Profil:

- Technische Grundausbildung mit fachspezifischer Weiterbildung in den Bereichen Einkauf/Materialwirtschaft und/oder Betriebswirtschaft werden vorausgesetzt
- Mindestens 4 Jahre Berufserfahrung in den Bereichen Einkauf/Materialwirtschaft
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse sind ein Muss und verhandlungssicher in der französischen Sprache wird gewünscht

Kummler+Matter AG bietet:

- Moderner Arbeitsplatz in einem jungen, dynamischen Team
- Interne Aus- und Weiterbildungsprogramme
- Grosses internationales Netzwerk dank Colas Gruppe

Wir laden Sie herzlich dazu ein, sich auf diese Position zu bewerben, unabhängig von Ihrem Alter, Geschlecht, Nationalität, Religion, ethnischer Zugehörigkeit oder etwaigen Faktoren, die Sie möglicherweise zurückhalten könnten, denn wir glauben und fördern Diversity.

Bitte beachten Sie, dass wir Bewerbungen von Personaldienstleistungsunternehmen sowie auch Agenturen nicht berücksichtigen.